

SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS **10€**

GRATUIT POUR
LES -12 ANS

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LONGINES

UNION
EQUIDIA

LE FIGARO

6

RMC

Communiqué

Le 4 octobre 2025

QATAR ARABIAN TROPHY DES JUMENTS (POULICHES DE 4 ANS)

Hajmah sort victorieuse d'une superbe lutte avec Chdia



Intisar de Monlau (Al Mamun Monlau), l'une des deux représentantes de Wathnan Racing, a mené le peloton à un bon rythme, avant de s'effacer à l'entrée de la ligne droite. Sa compagne de casaque **Chdia** (Al Mourtajez) a alors foncé tout droit à la corde, en profitant de l'ouverture. Elle fut rapidement attaquée, tout à l'extérieur, par **Hajmah** (Al Mourtajez), montée par Christophe Soumillon. La lutte entre les deux pouliches fut de toute beauté, se concluant à l'avantage de Hajmah pour une courte tête ! **Geneva** (Azadi), elle aussi attentiste dans le parcours, termine très fort – à distance toutefois des deux premières.

Le même duo formé par le propriétaire Al Shaqab Racing et l'entraîneur Thomas Fourcy s'était déjà imposé dans cette course en 2023 avec **Nour Al Maury** (Azadi).

Le résultat technique

QATAR ARABIAN TROPHY DES JUMENTS (POULICHES DE 4 ANS)

1^{re} HAJMAH (Christophe Soumillon)

2^e CHDIA (Mickaël Barzalona)

3^e GENEVA (Lucas Delozier)

Temps : 2'18''30. Écarts : Courte tête – 1 1/2 – Courte Encolure.

Les déclarations des entourages

Thomas Fourcy, entraîneur de Hajmah (1^{re}), Royan (Charente-Maritime)

« C'est vraiment une jument qui progresse avec le temps, avec l'âge. À Chantilly, elle avait fait un truc pour battre les mâles, bien aidée par Christophe Soumillon. Et aujourd'hui, on a encore vu Christophe la déboîter de bonne heure pour anticiper le démarrage des chevaux qui pouvaient être en dedans et qui avaient un peu de gaz.

Donc, j'ai tremblé un peu à mi-ligne droite, parce qu'elle a demandé un petit bol d'air, mais Christophe l'a respectée. Quand il a sorti le bâton et qu'il lui a mis deux claques, elle a remis son cœur sur la piste. Il n'y a pas grand-chose à l'arrivée, mais la jument le fait vraiment bien encore.

Bravo à Alban de Mieulle, qui a amené sa jument au top aussi, parce que ce n'est pas évident d'amener une jument qui n'a pas couru depuis le mois de février. Sincèrement, pour moi, avant la course, son pari me semblait compliqué. Mais elle doit être une drôle de jument. Rendez-vous pour le match retour au Qatar !

Hajmah est venue à mi-ligne droite en gambadant. À cet instant, on se dit qu'elle va gagner facilement de quatre longueurs. Après, on lui a résisté un peu : la piste est un peu profonde, c'est un peu plus dur pour les chevaux qui doivent faire des efforts. Je pense que la jument a eu une grosse saison aussi. Il ne faut pas oublier : battre les mâles, ce n'est pas évident. Maintenant, l'objectif est aujourd'hui, donc il ne fallait pas se loupier. Et on ne s'est pas loupés. On va voir avec toute l'équipe, le staff, pour la suite de son programme. »

Alban de Mieulle, entraîneur de Chdia (2^e), Doha (Qatar)

« Chdia a été très courageuse pour sa rentrée. Il ne faut pas oublier qu'elle découvrait les 2 000 mètres et n'avait pas beaucoup d'expérience. Elle n'avait couru que quatre fois dans sa vie ! Je ne pensais pas qu'elle ferait le terrain car elle n'avait jamais couru sur une telle surface. Elle sera une bonne pouliche pour l'avenir. Elle va repartir au Qatar cette semaine pour courir les grandes épreuves là-bas. Et j'espère qu'elle reviendra l'année prochaine pour participer à la grande épreuve du dimanche... [la Qatar Arabian World Cup, ndr]. »

François Rohaut, entraîneur de Geneva (3^e), Pau (Pyrénées-Atlantiques)

« Le numéro de corde ne nous a pas aidés. Avec le 13, nous étions obligés de la monter de cette manière. Tout s'est bien passé dans la ligne droite, elle a eu l'ouverture et a fait preuve de beaucoup de courage. Elle a répété ce qu'elle avait montré de mieux l'année dernière. Nous sommes battus par de très bonnes pouliches, donc nous sommes ravis de sa performance. La saison est terminée pour elle, et nous allons maintenant voir si elle restera à l'entraînement l'année prochaine. »

Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équinés et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89